

# Landfrauen laden zum Neujahrsempfang ein

Von Wolfgang Lutz

**Der Empfang ist am 12. Januar. Um Anmeldung wird gebeten.**

ERISDORF – „Genuss für alle Sinne in guter Gemeinschaft“, so laden die Landfrauen des Bereichs Biberach-Sigmaringen zum Neujahrsempfang am Sonntag, 12. Januar 2025, in das Dorfgemeinschaftshaus nach Erisdorf ein.

Von 11 bis 16 Uhr lädt der Bezirk Riedlingen interessierte Männer und Frauen zu einem genussvollen Erlebnis in schönstem Ambiente ein. „Gemeinschaft leben - Netzwerke leben“, das haben sich die verantwortlichen Landfrauen für diesen Tag auf die Fahne geschrieben. Mit dem Land-Frauen-Chor unter der Leitung von Edith Hummel und einem Impuls von Hermine Burger soll man sich durch den Tag führen lassen. „Genießen Sie Glücksbringer, Energy Balls und Gaisburger Marsch mit regionalen Lebensmitteln“, so der Aufruf

von Lioba Jäger. Die Produzenten der von den Land-Frauen an diesem Tag verwendeten Lebensmittel werden über die Herstellung ihrer Produkte Frage und Antwort stehen. Andrea Göhring aus Rulfingen, bekannt auch aus der Serie „Lecker aufs Land“, wird zudem einen Einblick in die „Tiergestützte Therapie und Pädagogik auf dem Bauernhof“ geben.

Ein weiterer Höhepunkt an diesem Nachmittag ist ein Vortrag von Daniel Keck-

eisen, der mit seinem Fahrrad von Deutschland bis nach Vietnam fuhr. Über den Balkan, in den Orient, durch die Türkei und Iran ging seine Reise nach Pakistan. In Südostasien endete dann sein Rad-Trip nach 17.000 Kilometern, denn Corona hat ihm eine Einreise in weitere Länder nicht erlaubt. Anmeldungen zum Neujahrsempfang bis Montag, 6. Januar 2025, bei Lioba Jäger, Telefon 07371/961327 oder über die Handynummer 0173/1914878.



Daniel Keckeisen wird von seiner Radtour nach Südostasien berichtet.

FOTO: VERANSTALTER